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有権者になって、私は選挙に足を運びました。その上で今の社会について、そして立
候補者の方々がどのような思いや考えを持っているのか等を調べていくうちに、選挙や
社会についてより身近に考える事が出来るようになりました。同時に選挙は私達が社
会に携わる為の大きな手段であると改めて感じました。
一票というと小さなものに感じられるかもしれません。しかしその一票が、私達一
人一人の大切な意思表示です。私達の意思表示を通して、社会がよりよいものになっ
ていけばいいなと思います。
来る7月10日の参議院選挙は3年に1回という貴重な機会です。是非その一票を通じて、

あなたの大切な意思を伝えて下さい！
（群馬大学 YI）

選挙に行くことは自分自身の意思表示を行い社会問題に対する当事者意識を持つことの
できる機会だと思います。現在政治に関する様々なニュースをSNSを通じて知る機会が増
え意見を述べる場ができています。
しかし選挙に行かなくては私たちの声を届けることはできません。3年に1度

という貴重な機会を逃さず、より良い未来のために自分から行動していきましょう！
そしてこれからの日本を創造していくことを人任せではなくて自分のことと捉えていき

ましょう！
（高崎経済大学 MK）

皆さん、もうすぐ選挙が始まります！投票に行く準備はできているでしょうか。今回
は参議院選挙ということですが、有権者の皆さんの中には何から始めれば良いかよ
く分からないという方もいるのではないでしょうか。私も同じく、選挙につい
ての詳しい知識というものをまだ持ち合わせていません。
ですが、まずは立候補者とその公約について調べ、自分がこれからの日本と彼らに求

めるものについて考えることから始めようと思っています。皆さんも私と一緒に、まず
は知ることから始めてみませんか？
これからの未来を決める私たちの1票を大切にしていきましょう！

（群馬県立女子大学 AG）

7月10日(日)の参議院議員通常選挙に向けて、
学生チームに参加する皆さんに思いを伺いました！

県選管公式Twitterでも学生さんからのメッセージを発信します！▶


